



## ALA SOMBRA

"No hay más violencia, hay más homicidios que todo el sexenio, porque hay menos robos que en los sexenios anteriores, hay menos secuestros que en los sexenios anteriores; y delitos del orden federal, menos. Donde nos ha costado más es en homicidios porque se crearon bandas", dijo ayer el presidente de México, **ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**, y desató la crítica de sus opositores.



Nos cuentan que el candidato de Morena a la alcaldía Miguel Hidalgo, **Miguel Torruco**, anda promoviendo su propuesta de bienestar social en la que contempla reciclar el controversial programa implementado por su compañero de partido, el exalcalde **Victor Hugo Romo**, quien lo ha acompañado en todos sus eventos públicos en su calidad de candidato a diputado local.

\*\*\*

Cabe recordar que en 2019, la Auditoría Superior de la Ciudad de México detectó un daño a la hacienda pública por 32 millones de pesos en los primeros dos meses de operación de La Empleadora en 2018. A detalle, en la auditoría ASCM/79/18 determinó que la administración de **Romo** no entregó documentación que avalara la entrega de 32 millones 493 mil pesos; además, reportó que entregaron apoyos económicos por casi medio millón de pesos a 108 personas que en ese momento estaban adscritas al gobierno capitalino.

\*\*\*

Esta semana se espera la salida de la exalcaldesa de la Cuauhtémoc, **Sandra Cuevas**, de la fórmula para el Senado de la República por el Movimiento Ciudadano. Según dicen, el exalcalde de Cuajimalpa, **Adrián Rubalcava**, la habría convencido de unirse a su causa en apoyo de la llamada *Cuarta transformación*, via el

Partido Verde; esto se suma a los apoyos que la todavía abanderada emecista estaba gestionando bajo la mesa en favor de su otrora mentor, **Ricardo Monreal**, para ganar el corazón de la capital en las urnas.

\*\*\*

Los enterados dicen que los de Estados Unidos están preocupados, pues hasta la embajada llegó la solicitud para el registro del Centro Islámico y de Idiomas As-Sabil, presentada por **Gabriela Carreón Torres**, que busca la formalización como asociación religiosa ante la Secretaría de Gobernación. Se proporcionó la dirección de la sede principal en Saltillo, Coahuila, y se especificaron los inmuebles destinados para sus actividades, bajo un contrato de comodato.

\*\*\*

Los estatutos presentados establecen los principios doctrinales, la estructura organizacional y los objetivos específicos, que incluyen la realización de cultos y enseñanzas del Corán. La agrupación mostró evidencia de su arraigo en la comunidad local y nombró a su mesa directiva, incluyendo presidente, secretario y tesorero, entre otros cargos. Además, la solicitud detalla la relación de asociados y el credo religioso islámico, cumpliendo con las normativas del reglamento respectivo.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>El Sol de México</b>	2	07/05/2024	OPINIÓN

Dicen los que saben que en la Ciudad de México, ha sorprendido el avance de **Alessandra Rojo de la Vega**, candidata de la alianza opositora para la alcaldía Cuauhtémoc. De ahí que, el fin de semana, la candidata presidencial de Va por México, **Xóchitl Gálvez**, hiciera un espacio en su agenda y la acompañara en un evento en Tlatelolco; mitin en el que ambas se comprometieron a impulsar una agenda conjunta en favor de las mujeres de la ciudad.

\*\*\*

El candidato morenista a la gubernatura de Yucatán, **Joaquín Díaz Mena**, mejor conocido como *Huacho*, llegó al debate de este fin de semana entre acusaciones de enriquecimiento ilícito, irregularidades halladas por la Auditoría Superior de la Federación en su paso por la Secretaría del Bienestar y diversas pugnas al interior de su partido por la llegada de personajes que fueron rechazados en otros institutos políticos. A detalle, nos referimos a perfiles como el de los expriistas **Jorge Carlos Ramírez Marín** y **Mauricio Sahú**, así como el expanista **Rommel Pacheco**, a quienes desplazaron de las candidaturas a morenistas de cepa.